

Herrn Bürgermeister
Roland Schäfer

Im Hause

Rathausplatz 1
59192 Bergkamen
Tel.: 02307 965 373
Fax.: 02307 965 334

E-Mail: Gruene-Fraktion@bergkamen.de

Bergkamen, 30. Nov. 2017

Einführen der E-Mobilität und Erdgas betriebener Fahrzeuge im städtischen Fuhrpark

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schäfer,

im Rahmen der Haushaltsberatungen für den Haushaltsentwurf 2018/2019 bittet die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Rat der Stadt Bergkamen folgenden Antrag am 14.12.2017 im Haupt- und Finanzausschuss und im Rat beraten und beschließen zu lassen.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Rat der Stadt Bergkamen beantragt die die Haushaltsmittel in den Produktbereichen 01.11.03/0001.783100 (Anschaffung von Personenkraftwagen) und 02.12.07/0005.783100 (Kauf von Feuerwehrfahrzeugen) um jeweils 20 % zu erhöhen, um den Fahrzeugpark sukzessiv auf E-Mobilität und Erdgas betriebene Fahrzeuge umzurüsten.

Begründung:

„Städte und Gemeinden spielen nicht nur für die Erreichung der Klimaziele der Bundesregierung und die Schaffung der Voraussetzungen für zukunftsfähige Mobilität eine zentrale Rolle. Mindestens ebenso bedeutend ist ihre Vorbildfunktion für Bürgerinnen und Bürger. Sie sind die Multiplikatoren innovativer und nachhaltiger Konzepte und Technologien. Vor Ort in den Kommunen werden neue Technologien, wie etwa auch die Elektromobilität, sichtbar und im Alltag erlebbar. Durch den Einsatz von Elektrofahrzeugen im öffentlichen Bereich können Städte und Gemeinden daher in mehrfacher Hinsicht ein Zeichen setzen. Hier haben sie die Möglichkeit, eine innovative und umweltfreundliche Technologie gezielt und beispielhaft zu fördern und gleichzeitig die Lebens- und Aufenthaltsqualität in der Stadt oder Gemeinde aktiv zu verbessern.“

DStGB DOKUMENTATION N 145 Elektromobilität bei kommunalen Nutzfahrzeugen

Da die Anschaffung von Elektrofahrzeugen und CNG Fahrzeuge teurer ist, als herkömmlich betriebene Diesel- und Benzinfahrzeuge und darüber hinaus eine Ladeinfrastruktur geschaffen werden muss, sollen die vorgenannten Produktbereiche erhöht werden.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Joachim Wehmann
Fraktionsvorsitzender

Nachrichtlich an:

Erster Beigeordneter, Herrn Dr.-Ing. Peters
Beigeordneter und Kämmerer, Herrn Ulrich
Beigeordnete, Frau Busch
Fraktionsvorsitzender SPD, Herrn Schäfer
Fraktionsvorsitzender CDU, Herrn Heinzel
Fraktionsvorsitzender BergAuf, Herrn Engelhardt
Stadtverordnete FDP, Frau Lohmann-Begander